

2025年1月17日

日本船主協会 海事人材部

宇治市立南宇治中学校 職業講話への協力

日本船主協会では2008年7月より「人材確保タスクフォース(TF)」を結成し、優秀な日本人船員確保のための広報活動を展開しております。

この度活動の一環として、2025年1月17日(金)に京都府宇治市立南宇治中学校の職業講話に協力し、海技者について説明を行いました。

宇治市立南宇治中学校では総合的な学習の時間にキャリア学習の一環として、2年生を対象に「職業講話 ～働く大人の人生劇場～」を実施しております。

今般、当協会は同校から講師派遣の依頼を受け、海事人材部から木村課長代理(船長)を派遣し、日本の海運業界全般、海技者の仕事と魅力、および、キャリアパスや休暇中の過ごし方等について説明しました。その後、休憩を挟んで木村船長への質問とVRを体験する2グループに分かれ、木村船長へは「船員を目指した理由」や「船上での生活」等の複数の質問が寄せられ、VR体験では自動車船の内部の様子を視覚体験し、各学生とも真剣に見聞きしていました。

人材確保タスクフォースでは、優秀な日本人海技者確保に向け、今後も関連機関と協力して幅広い活動を継続していきます。



講演時の様子



VR体験の様子